

Cultos abrahámicos para retrasados

Sumo Sacerdote HC 666

[Noviembre 22, 2019](#)

Con el tiempo, estaba leyendo un libro y comprendí que se trataba de otro libro más que sólo merece ser arrojado por la ventana, porque, en particular, una vez más contiene cero información espiritual de alguna utilidad. Aún así, uno puede considerarse afortunado de que haya algo de información. Es un avance.

Aparte de eso, uno se siente extraño cuando la gente no ve realmente lo obvio. En el cristianismo, escuchas todas estas grandes charlas sobre «Humildad», «rebajarse», «autocastigo», y cómo «el orgullo causa la caída» y todo tipo de otras basuras, y lo malo y pecaminoso que es para cualquier persona tener cualquier forma de autoexistencia personal.

Al mismo tiempo, la única razón por la que existe el "Cristianismo" es por un imaginario Rabino rebelde, llamado Yeshua, o Rabino Yeshu. Todas estas religiones tratan de 2 cosas, la historia de los judíos, y luego otro capítulo del Rabino Rebelde y sus disputas con otros judíos sudorosos, desaseados, con nariz de gancho y pies planos en algún lugar en medio de la nada en las tierras desérticas. De alguna manera esto terminó siendo algo muy espiritual para que la humanidad lo siguiera.

Tan carente de egoísmo es esta religión, que si no crees en este rabino, no sólo perderás el cielo y la tierra, sino que sufrirás eternamente y merecerás ser asado permanentemente en algún tipo de horno de ultratumba. ¿Y cuál es la gran historia de este gran y humilde ego, que dice «Sólo se puede encontrar a Dios a través de mí» y otras declaraciones llenas de intensa psicopatía que de alguna manera la gente toma por humildad?

Un judío enano escoliótico con el pelo ensortijado y una nariz gigante, tuvo una disputa con otros subhumanos similares en algún lugar del desierto. Hizo grandes afirmaciones psicopáticas sobre lo importante y santo que era. ¡Los grandes "Milagros" de " Jesús" son todo tipo de cosas importantes como convertir el agua en vino! ¡Oh, Dios! Un milagro extremadamente importante. ¡La humanidad avanzo mucho a través de esto y no como los trabajos sin valor de Aristóteles o Arquímedes!

Creo que sé por qué este árbol murió por la maldición de este rabino. En realidad fue porque estaba haciendo Teshuvah y no se había lavado en 40 días. Estaba tan sucio que fue al lado del árbol y éste murió. Los apócrifos también pueden mencionar la diarrea hecha alrededor del árbol, lo cual es un tema erudito muy importante para investigar. Hay que dar miles de millones a las universidades para que investiguen esta cuestión y si el rabino Yeshua realmente se tiró un pedo o no.

No pregunten por qué hay que dar miles de millones para esto, es porque obviamente el pedo potencial de un judío, es más importante que digamos encontrar curas de grandes enfermedades.

¡Realmente ayudó a la «humanidad» todo esto! ¡Avanzamos gracias a esto! ¡Mucho! Donde estaríamos sin la historia del rabino Jesus. Quiero decir que esto hace que la NASA, la creación de barcos, la ciencia moderna, volar a la Luna, ¡y todo lo demás se encoja! ¡Un judío enano con el pelo graso y los pies planos acaba de convertir el agua en vino en algún lugar de Jerusalén! También hizo algunas grandes e infladas declaraciones sobre lo importante que es. ¡Y el ganado tonto está a bordo!

Podría decirse que Billy Gates creó una empresa que convirtió el agua de mierda en agua potable. Así que esencialmente se puede argumentar y decir que Billy Gates hizo un milagro mayor que Jesús. ¡Jesús era tan poderoso que una vez maldijo un árbol y murió! ¡Un milagro realmente

fuerte y significativo! ¡Él maldijo un árbol literal o alguna mierda! El enano retrasado de pies planos hizo otro milagro útil.

Sin embargo, todo el "Cristianismo", o literalmente, el nombre de una religión que sigue detrás de esta mierda inútil, se trata de "Humildad", "No tener un Ego", y "Hacer poca cosa de ti mismo" y no tener "orgullo". Mientras que todo el compañerismo de esta guarida de retrasados es solo un compañerismo alrededor del ego psicopático inflado de un judío, e historias escritas alrededor de él, que nunca existieron. Que desinteresados y sin orgullo de su parte.

El rabino Jesús es el único en el culto del ego que puede hacer las declaraciones extremadamente desprovistas de ego como, «¡sólo a través de **MÍ** tu alma será salvada!». «¡Uno se encuentra con Dios sólo a través de **MÍ!**».

Otro culto de retraso similar es el Islam, cuyo retrasado central en cuestión es Mahoma. Mahoma era judío, y un violador pederasta, y por eso, de alguna manera, merece mucha atención. Qué milagro es casarse con una novia de 9 años. Uno no puede ni remotamente comprender cuanta seducción, esfuerzo, y alta inteligencia se necesita para follarse a un burro, una mula, o una cabra, y mucho menos casarse con una niña de 9 años como en el mahometismo.

Por cierto, ¡digna de inmaculado respeto y lealtad por los eones venideros! Y de alguna manera, en torno a estas cosas de retrasados, la gente vuelve a construir una religión. De alguna manera, si uno no obedece a este judío, arderá igualmente en el fuego eterno del infierno, experimentará una agonía mortal y será asesinado.

Pero esto no es todo. La razón por la que quise tirar este libro por la ventana, es en particular porque este libro trataba sobre Falun Gong. Ya

sabes, el llamado arte espiritual. Este libro eran las conferencias de un llamado Maestro de Gong. En este libro, el maestro no paraba de hablar de la necesidad de «humildad», «muerte del orgullo» y «todo apego». Hablaba sin parar de cómo hay que erradicarse a uno mismo y a la mente, y alababa al budismo por ello.

Siendo tan desinteresado como era, continuó haciendo declaraciones aún más desinteresadas. Como por ejemplo lo espiritualmente avanzado que estaba, y cómo «LOS ESTUDIANTES ESTÁN OBLIGADOS A SENTARSE AHÍ PARA QUE ABRA SU TERCER OJO, YA QUE NADIE MÁS PUEDE HACER ESTO EN EL MUNDO». El desinteresado y no egoísta llamado «maestro» decía también otras cosas no egoístas, como que «SU AURA PERSONAL SUPERA A LA DE LA GALAXIA», y escribía enormes peroratas sobre los «MUCHOS PODERES ESPIRITUALES QUE ÉL MISMO POSEE Y QUE NUNCA PUEDE DESVELAR PORQUE ESTÁN PROHIBIDOS».

Cuando alguien le preguntaba por qué no hacía nada más para ayudar al mundo, sus respuestas eran: «¡LOS PODERES SUPERIORES ME PROHIBEN HACER NADA DE ESTO, YA QUE INCUMPLIRÍA LA LEY KÁRMICA!». Todo el universo fue englobado [«¡El aura de los maestros se extiende hasta la vía láctea!»] de hecho basado en este extraño idiota, y su pequeña pandilla de «Maestros», algo así como toda la salvación pasa a través de Jesús y sus 12 tontos apóstoles.

Esto es solo la punta del iceberg de las afirmaciones. Había más afirmaciones como que por no seguirle o cuestionarle, uno acabaría en una especie de bucle infernal kármico y sería castigado eternamente. Desinterés, falta de orgullo y humildad. Amen goy, Amen.

No hace falta decir que el Satanismo es falsamente reivindicado como la religión «Egoísta» y toda la basura propagandística relacionada. La próxima vez que un xiano te hable, piensa como se les llama a estos? Cristianos y

Mahometanos. ¿En qué creen? Extraña fe sin nada en algún extraño enano escolítico y leprotico del desierto, que dice ser el «Hijo de Dios», o creen en algún extraño «Santo» abusador de niños, y no aceptan ninguna pregunta sobre lo que es «Divino» o «Milagroso» o incluso «util para la humanidad» fuera de esta basura.

¿Matemáticas avanzadas? Falso. ¿Medicina? Jajaja. ¿Astronomía? Tonterías. ¿Agricultura? Inútil. ¿Informática moderna? LOL, ¡INÚTIL! ¿LA NASA? ¡Pandilla de idiotas!

¿Un pederasta retrasado o un judío que maldijo un árbol y lo marchitó? ¡Dios! También hizo el milagro de caminar sobre el agua. Un milagro extremadamente importante. ¡Jesús existió antes de la moderna moto acuática! ¡Muy importante para un humano ir sobre el agua como un Jet Ski! ¡Demuestra mucho sobre la humanidad! Imagina que antes de esto los idiotas griegos y egipcios ya tenían barcos en los que cabían 200 personas. Pero un judío caminó sobre el agua como un Jet Ski, y ese es el verdadero milagro.

Debería ser obvio por estos puntos resaltados que estas personas son retardados de plano, y lo mismo va para sus llamadas "expectativas Espirituales" y su "Espiritualidad" y alma de ganado. Estas personas son solo aptas para esclavos y su fe es una fe de esclavos.

En otras palabras, recuerden que estamos tratando con personas de muy bajo coeficiente intelectual, casi retrasados mentales. Una persona que no puede ver más allá de esto, no sólo está en falta porque están siendo mágicamente trabajados, sino porque uno es un retrasado y tiene el coeficiente intelectual de un pez. Estamos hablando de personas que dicen creer en el «Todopoderoso creador del cosmos» y rezan para encontrar las llaves de su coche a esta cosa y no pueden encontrar las llaves dentro de su propia bolsa.

¿Por qué les caemos mal? Porque decimos uhm...que la Humanidad tiene que avanzar y que debemos enfocarnos en avanzar espiritualmente nosotros mismos, y entender la verdadera espiritualidad. ¡Que detestable! La humanidad solo existió para adorar a 2 o 3 judíos, ¡eso dijo un rabino! ¡Cómo se atreven a transgredir este paradigma, animales goyim! ¡Oy vey! ¡Holocausto!

No estamos hablando de «Religiones Espirituales» con respecto al Abrahamismo y muchas otras porquerías similares, estamos hablando de cultos modernos para retrasados mentales. Estamos hablando de la desorientación sistemática de la gente de todo lo espiritual, su interpolación en basura inútil, y una inmersión en la desinformación inútil eterna, sólo para beneficiar a una cantidad muy pequeña de los judíos en todo el mundo.

No conformarse con este paradigma también se llama «Satanismo Maligno» y «Obra del Diablo».

Estoy muy contento de poder trabajar para el Diablo.